

DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman Pertama
HSE	<i>Health, Safety, and Environment</i> , merupakan sebuah metode yang mempelajari dan menerapkan perspektif yang sederhana untuk menjaga dan melindungi lingkungan, keselamatan, serta kesehatan di wilayah kerja	8
AHP	<i>Analytical Hierarchy Process</i> , merupakan sebuah metode yang terstruktur yang difungsikan menganalisis dan menyusun suatu keputusan yang kompleks berdasarkan acuan terhadap matematika dan psikologi.	44
S1	Strata 1, merupakan gelar akademik yang dipersembahkan kepada akademisi yang telah lulus dalam bidang studi tertentu di perguruan tinggi.	70
K3	Keselamatan dan Kesehatan Kerja, merupakan bidang yang menerapkan pencegahan terhadap permasalahan seperti kecelakaan kerja, penyakit yang ditimbulkan akibat lingkungan kerja, dan pencemaran lingkungan yang menyangkut suatu peristiwa permasalahan di wilayah kerja.	90
D3	Diploma 3, merupakan sebuah program jenjang pendidikan yang memiliki tujuan untuk menciptakan tenaga kerja profesional dengan kemampuan dan keahlian unggul dalam bidangnya selama 3 tahun.	128
CCTV	<i>Closed Circuit Television</i> , merupakan sebuah sistem komputer yang berfungsi untuk merekam dan menampilkan suatu gambar atau video pada waktu dan tempat alat tersebut terpasang.	134

Istilah	Deskripsi	Halaman Pertama
D1	Diploma 1, merupakan sebuah program jenjang pendidikan yang memiliki tujuan untuk menciptakan tenaga kerja profesional dengan kemampuan dan keahlian unggul dalam bidangnya selama 1 tahun.	139
PR	<i>Purchase Request</i> , merupakan sebuah dokumen permohonan atau permintaan pembelian barang yang dibuat sebelum melakukan pembelian barang.	139
MR	<i>Material Request</i> , merupakan sebuah dokumen yang dibuat oleh seorang <i>user</i> untuk melakukan permintaan pembelian barang yang dibutuhkan.	139
K3LH	Kesehatan, Keselamatan Kerja, dan Lingkungan Hidup, merupakan sebuah program yang disediakan oleh perusahaan atau instansi yang memiliki jumlah karyawan yang banyak dengan fungsi agar setiap pekerja dapat selamat dan aman dalam melakukan pekerjaan.	144
SIM A	Surat Izin Mengemudi A, merupakan bukti registrasi yang telah diberikan oleh kepolisian kepada pengguna kendaraan mobil atau kendaraan roda empat yang telah memenuhi persyaratan yang ditetapkan.	144
SIM B1	Surat Izin Mengemudi B1, merupakan bukti registrasi yang telah diberikan oleh kepolisian kepada pengguna mobil penumpang dan barang yang memiliki kapasitas lebih dari 3,5 ton serta telah memenuhi persyaratan yang ditetapkan.	144
SIM B2	Surat Izin Mengemudi B2, merupakan bukti registrasi yang telah diberikan oleh kepolisian kepada pengguna kendaraan alat berat atau truk kontainer yang telah memenuhi persyaratan yang ditetapkan.	144
SOP	<i>Standar Operasional Prosedur</i> , merupakan suatu dokumen yang berisikan rangkaian prosedur yang	145

Istilah	Deskripsi	Halaman Pertama
	dimiliki oleh perusahaan atau organisasi yang dijadikan sebagai pedoman agar mampu mencapai hasil yang diharapkan.	
BAP	Berita Acara Pemeriksaan, merupakan sebuah dokumen yang berisikan persyaratan untuk pengajuan pembukaan terhadap laporan periode yang telah lampau.	157